
Aufsichtsrat
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 12. Februar 2019, 13:53

@Argo , wenn ein Trainer überhaupt keine Linie mehr erkennen lässt und selbst für einen
Abstiegskandidaten Nr. 1 extrem erfolglos ist, dann sollte man auch als Vorstand in der Lage
sein, zu handeln. Bei Schwartz hat er es auch sehr spät gemacht, aber er hat es gemacht.

Ansonsten werfe ich persönlich Bornemann gar nicht so viel vor, er sollte konsolidieren und hat
das vernünftig gemacht. Seine Amstszeit war nicht überragend , aber er hätte noch eine
Chance im Sommer verdient gehabt. Nun hat er dem AR keine Wahl gelassen aus meiner Sicht.
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